Jahresbericht 2014 der Abteilung Radsport

Auf eine erfolgreiche Saison kann die Radsportabteilung auch dieses Jahr wieder zurückblicken. Die Rennfahrer mit einer Lizenz des TSV bestritten 181 Rennen, die sie 21-mal als Sieger und 113-mal als Platzierte (2 – 10) beendeten. Für die Anfahrt zu den Rennen wurden weit mehr als 50000 km von den Sportlern, Eltern und Betreuern wohlgemerkt auf eigene Kosten zurückgelegt.

Bei den MTB Frankencup-Rennen dominierten die Wernecker Radsportler. Sieger wurden Stefan Pfeifer (U13), Luisa Heuler (U17), Luca Müller (U17), Ronja Heuler (U19, Timo Eichelbrönner (U19). Auf Platz 2 kam Max Braun (U15), dritte Plätze erreichten Rico Müller (U13) und Markus Dorn (U17). Die sechs Frankencup-Rennen, eines davon organisierten wir in Schraudenbach, sind eine Rennserie, die über die gesamte Saison in Unter- und Mittelfranken ausgetragen werden.

Beim Landesfinale im MTB Schulsport wurde Stefan Pfeifer mit der Mannschaft der SAG Wilhelm-Sattler-Realschule Schweinfurt/TSV Werneck erneut Bayer. Vizemeister. Die Sportarbeitsgemeinschaft mit der Realschule im Rahmen von Sport nach 1 läuft weiterhin problemlos und ist sehr erfolgreich.

Bei der Bayer. Bergmeisterschaft MTB hoch zur Kampenwand konnte Stefan Pfeifer die Bronzemedaille gewinnen. Auf Grund seiner guten Leistungen in der Bayernliga wurde Stefan Pfeifer (Platz 7) ebenso wie Luca Müller (Platz 8) in den Landeskader des Bayer. Radsportverbandes berufen. Auf dem 5. Platz beendete Patrick Pfeifer in der Eliteklasse die Bayernliga-Saison.

Die weiteren Rennfahrer des TSV Werneck, Sabina und Gabriel Ossyra, Fabian Holzmeier und Maximilian Hornung können ebenfalls auf eine gute Saison mit zahlreichen Platzierungen zurückblicken, allerdings wurden die Ergebnisse nicht im Trikot des TSV erzielt. Besonders erwähnenswert hier sicherlich der Deutsche Meistertitel von Sabina Ossyra im Bayernvierer in der Mannschaftsverfolgung, sowie zwei Bronzemedaillen im Bahnsprint und Keirin in der Frauenklasse. Bei der Bayer. Bahnmeisterschaft in Nürnberg gewann Maximilian Hornung zweimal Gold 1000m Mannschaftsverfolgung. Mit Silber im Bahnsprint und im Teamsprint, sowie Bronze im Ausscheidungsfahren, im Punktefahren, in der Einerverfolgung und im Omnium stand er bei jeder Entscheidung auf dem Treppchen. Mit einer Silbermedaille im Einzelzeitfahren auf der Straße musste er nur seinen Teamkollegen vom Team Falk-Pantera-Marin den Vortritt lassen. Die beiden waren die Einzigen, deren Durchschnittsgeschwindigkeit nach 34 km über 46 km/h betrug. Ein zwölfter Platz bei der Deutschen Meisterschaft im EZF, wo er gegen Weltklasseprofis wie Tony Martin antrat, rundete eine erfolgreiche Saison ab.

Gleich zwei Veranstaltungen organisierte die Radsportabteilung im vergangenen Jahr. Das Straßenrennen auf dem Rundkurs im Gewerbegebiet Spitzäcker und das MTB Rennen in Schraudenbach. Der Dank der Abteilung geht an die Fa. Deppisch für die Bereitstellung der Infrastruktur sowie an die Freiwillige Feuerwehr Werneck, die wieder die Streckensicherung übernahm. Ein Dank aber auch an die vielen Sponsoren sowie an die Eigenheimervereinigung, die uns die Miete für den Klowagen als Spende überließ. Unproblematisch verlief die Zusammenarbeit mit dem SV Schraudenbach, auf dessen

Vereinsgelände der Start/Zielbereich des MTB Rennens stattfand. Im Gegenzug übernahm der SV die Bewirtung, was offensichtlich lukrativ war, denn für die diesjährige Veranstaltung kam spontan die Zusage der Schraudenbacher. Ein Dank an dieser Stelle an das Forstamt Arnstein für die unkomplizierte Genehmigung der Veranstaltung im Staatswald, nachdem es im Gemeindewald nicht möglich war.

Die Radsportabteilung hat wieder ein Tag beim Ferienspaß der Marktgemeinde gestaltet. Wie schon in den Vorjahren wurde die Abnahme des Deutschen Radsportabzeichens angeboten. Dieses Jahr meldeten sich 21 Kinder an, von denen aber fast die Hälfte unsere eigenen Radsportler waren. Für die erfolgreiche Teilnahme wurden von Bürgermeisterin Baumgartl wieder Urkunden, Pins und T-Shirts überreicht. Die Unkosten für die Auszeichnungen übernahm erfreulicherweise auch 2014 wieder der Bayer. Radsportverband. Mein Dank an die Helfer, die uns an diesem Tag wieder tatkräftig unterstützten.

Beim Radlspass Oberes Werntal hat die Abteilung die Bürgermeisterin bei der Fahrt mit der Flaschenpost nach Halsheim begleitet. Leider hatte der Wettergott kein Einsehen, bei strömenden Regen ging's zurück nach Werneck. Nachdem wie schon im Vorjahr die Resonanz der Bevölkerung für den Werntal-Radlspaß gleich null ist, wird sich die Radsportabteilung hier nicht mehr engagieren.

Sabina Ossyra vertritt die Radsportjugend des Bezirks Unterfranken Ost. Ich bin weiterhin als Verbandsjugendleiter im Präsidium des Bayer. Radsportverbandes tätig, für den Beisitzer im Vorstand der Deutschen Radsportjugend beim BDR werde ich nicht mehr kandidieren. Kürzlich hat Timo Eichelbrönner erfolgreich die Prüfung zum Übungsleiter Radsport abgelegt und wird uns zukünftig beim Training unterstützen.

Wie schon erwähnt findet auch dieses Jahr wieder ein MTB Rennen in Schraudenbach statt. Am 9. August hoffen wir viele Sportler und Zuschauer begrüßen zu können. Zuvor liegt aber noch ein gewaltiges Stück Arbeit vor uns. Am 3. Mai veranstalten wir die Bayer. Straßenmeisterschaft in Werneck. Start und Ziel der knapp 11 km langen Runde ist an der Rumpelkammer in der Schönbornstraße. Der Rundkurs über Stettbach, Schraudenbach, Zeuzleben und zurück nach Werneck wird je nach Altersklasse zweimal bis 10-mal gefahren. Wir hoffen auf zahlreiche Besucher und bedanken uns schon an dieser Stelle für das Verständnis der Anwohner für die Einschränkungen bei der Zu- und Abfahrt von ihren Anwesen.

Ein besonderer Dank an Margarete Hornung, die mir als Trainerin zur Seite steht. Ebenfalls ein Dank an die Eltern unserer Sportler, ohne deren Unterstützung die Radsportabteilung nicht funktionieren würde. Abschließend möchte ich mich bei der Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Toni Hornung